

Nombre del alumno: Dulce Mirely Torres Narvaez

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Diagnostico comunitario

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: 1

Grupo: C

Diagnóstico de salad publicacional con entoque El diagnóstico de salul poblacional es la herramienta fundamental de investigación en sald pública. Permite identificar las necesidades de la población y los recursos con que cuento para proponer soluciones viables a sus problematicos. Este diagnóstico ha incloido 3 ejes: 1. Necesidades de la población, problemos Sociales y de salud-enfermedad. 2. Determinantes sociales. 3. Recurso y servicios. La Salúd pública ademas de enforcarse en riesgos y danos, debe induir aspecto positivos, con la Coul surge otro eje se prede incloir en el diggrastico. 4. Fortalezas de la población. Se considerarón los 3 principios planteados por Lebel para el diagnóstico de salud con enfoque de acosaludi en este estulio: transdisciplina, género y aquidad y for altimio partiapación commitaria. Los diagnosticos de salul se efactuarán en los localidades de México. La Nopolera de diciembre 2007 a octubre 2008 y en Atlibuayan de diciembre 2010 a Octobre 2011

El equipo que radico los diagnosticos de solud tous finalidad padagógica, el perfil de los integrantes estaba enmarrado por aíreos de: medicina, enfermena, epidemiologia, ingenieria ambiental antropologia, notrición hamana, psicología, bioquimica y Oducación. El rio Yautepa es la principal comente superfi-Cial de agra, el rio se vilita para fines agrape Cano. La Nopalera se fondó a principios de 1900, la base de su economía es la agricultora temporal. Una Unidad movil de servicios de solud estatal acade a la Comunida 1 vez por semana. Atlibuayan es barrio urbano perférico, la acquais principal as empleados de oficinos, comercios, obreros de la construción. El diagnéstico de salud toro 5 feors: 1. Recolección de información en fuertes sacordarios Analisis de información de detas sociademograficos, economico, historico, ambienteles y doños a la salad. 2. Acercamiento: Entrevistes con autoridades musicapales y sonitorias a fin de avardar al objetivo del diagnóstico de salud poblacional. 3.- Diagnostico (recolección de información): se utiliza metadologia mixto (acontitativa y coalitativa) I companente countitertivo incluyo: formato para

recabar información de fronto secundarios y Cuestianios con las secciones; datos sociademas grafico. I confichente cualitativo comsistio en Registro etrográfico de los hachos y eventos que se presentará durante la estarcia, categrafia social l'herramienta para la construcción colectiva del conscimientol, axamblea comunitaria "festividad" se Convoca a tada la publicación para identificar necesidades y problemos de la comunicad. 4. Fase de prontación : Identificación de problema Se convoco a cra asambleu commitario en la zona raral, analisis de problemos y priorización en esta se convoco a los representantes de codo grupo, designados en la asamblea de identificación de problemas en la tona roral. 5. Devolución de resultados. Fueros presentados bo resultados en una assamblea can la publición, autorida-des locales y municipales de la cara roral. Resoltados La commided revol pointiape de manera creciente en cada fabe del diagnostico, al igual que la outorichdes locales. Las resultados de la priorización, según el métado adaptado de Hantín, pora la comunidad neval frencis enfermedates (parasitosis intestinales) dergce, diabetes mellitas) y determinantes

Sociales y ambientales (basova, contaminación del tro, falta de agua, desemples y falta de aportania decles para jovenes). Para la commidad unbanos fuerano determinantes sociales y ambientales (basara, contaminación del 110, insegurabel social, alcabolismo, violencia). -a Coblación urbana carecia de pertenencia cominitaria y posera mejores condicionos de sostifedores babicos, en comparación de la rora rural. Los resoltados en los diagnósticos de solad, con lo relación a la partaparión poblacional fueran diferento en ambos localidades (Con baja participación en la diagnóstico de solal se obiga a niva local y tiene importancia debida a la identificación de los propios involverados en sos problematicos y soluciones, la población fue capar de identificon, priorizor y comprometerse en la solución de problemos de solución on la zura roral. Las resoltedos tienen susten en la transdiciplina, participación, genero lequidad y Concerdo con los sercilomientos de Dakobo que Scotione que el abordoje actual de la salel pública se beneficia acardo se implementer una perspectiva holistra que incorpora la complejidad del proceso Salud-enfermedad. community at the capture suppose

Bibliografía

Arenas-Monreall, L., Cortez-Lugo, M., Parada-Torol, I., Pacheco-Magaña, L. E., & Magaña-Valladares, L. (s.f.).

https://plata formae ducativa uds.com.mx/al MiParcial.php? to k=157227902312615.

Obtenido de Diagnóstico de salud poblacional:

https://www.scielo.br/pdf/rsp/v49/es_0034-8910-rsp-S0034-89102015049005842.pdf